

Dankeschön

Für den Einsatz, den alle Mitarbeiter leisten, wird einmal im Jahr ein Danke-Abend durch den Träger des Altenzentrums, die Katholische Kirchengemeinde Christus König, Köln-Porz und der MAV organisiert. Stellvertretend für Alle erhielten Frau Mira Burek (Stellvertretende Pflegedienstleitung), Heike Gulli (MAV) und Sabina Böttcher (Küche), den Danke-Blumenstrauß des Hauses. Dieses Jahr war der Höhepunkt des Abends der Gedankenleser und Mentalist Klaus Lüpertz. Für viele ein unvergessliches Erlebnis.

